
I
rriverente, ironico, impaziente, scomodo. Di un
ventenne diremmo che è un ribelle… eppure è
lo spirito che ha mosso il maestro Vito Linares

fino a poco tempo fa, prima di entrare nella sua
“storia del futuro”. Sembrava impossibile, anche
per una come me che lo ha conosciuto troppo tardi,
pensare che si potesse lasciare un’eredità artistica
fino al 2030. E in verità ne rideva anche lui. Sog-
ghignava. Come fanno i bambini quando combi-
nano una marachella lontano dagli occhi dei
propri genitori. [ ... ]

...continua in seconda
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Enzo Sturiano, presidente del Consiglio comunale di
Marsala è stato nelle scorse settimane al centro del
dibattito politico in concomitanza con la trattazione

del Bilancio e del Piano Triennale delle Opere Pubbliche.
Presidente, come giudica il risultato raggiunto dopo

giorni di discussione che a volte è parsa addirittura ste-

rile? “Il risultato raggiunto è senz'altro positivo. Si è tenuto
conto degli interessi complessivi del territorio. Malgrado le
solite polemiche su singoli provvedimenti alla fine il risul-
tato è stato raggiunto”. Tra emendamenti presentati e ri-

tirati ed emendamenti non prodotti si è scatenata in

aula una polemica che ha visto protagonista anche lei,

accusato da più parti di non garantire la necessaria plu-

ralità e di comportarsi come uomo di parte. “Non c'è un
solo atteggiamento riferibile alla mia conduzione del lavori
d'aula che possa fare pensare che io non abbia fatto gli in-
teressi dei consiglieri nel rispetto delle regole. Ho sempre
dato la possibilità a tutti di esprimere liberamente il proprio
pensiero, ma questo non vuol dire che io, che sono anche
espressione di una parte politica, debba essere d'accordo su
tutto quello che si afferma in aula”. A proposito di quello

che si è prodotto nelle sedute del Consiglio, c'è chi la

rimprovera per il mancato finanziamento della bitu-

mazione della via Salemi. “La sua domanda è l'occasione
per fare chiarezza su quanto è accaduto. Intanto questo
Consiglio lo scorso anno ha stanziato 450 mila euro per la

messa in sicurezza della strada in questione. I soldi che oggi
sono stati stornati sono destinati al rifacimento di Palazzo
VII Aprile. In tema di decoro della città era certamente ur-
gente intervenire. Altra somma è stata destinata alla Porta
Garibaldi che si trova in difficili condizioni anche di natura
statica. Inoltre ulteriore somma è stata destinata, in occa-
sione dei festeggiamenti per i 500 anni della Madonna della
Cava, al recupero della adiacente chiesa di san Michele.
Non capisco la segretaria del Pd che proprio dal vostro gior-
nale ha criticato l'operato del Consiglio. Se aveva la possi-
bilità di farlo, e secondo me poteva, ha avuto 5 anni per
reperire finanziamenti dalla regione per la messa in sicu-
rezza della via Salemi”. Si ha l'impressione che le immi-

nenti elezioni regionali siano entrate  con prepotenza

nel dibattito politico locale, tanto da condizionarlo.

“Questa è una domanda da giurare ad altri”. In che senso?

“Io è il mio gruppo siamo da sempre vicini alle posizioni
del deputato uscente del Pd Paolo Ruggirello. Siamo im-
pegnati per la sua rielezione. Ma anche per la vittoria del
centro sinistra e la elezione di Fabrizio Micari a presidente
della Regione. Malgrado alcuni sondaggi palesemente far-
locchi, sono convinto che il rettore dell'Università di Pa-
lermo possa vincere le regionali”. In tema di liste, la

segretaria del Pd ha annunciato che sosterrà la candi-

datura di Baldo Gucciardi. “Questo è un modo di entrare
nel dibattito politico a dir poco strano. La segretaria del Pd

cittadino di Marsala, proprio mentre è alla ricerca di una
candidata marsalese da mettere in lista annuncia che so-
sterrà un altro. Chissà come sarà contenta la nostra concit-
tadina aspirante candidata. E dire che dal Pd si erano levate
voci di critica quando la consigliera Federica Meo aveva
annunciato che avrebbe sostenuto la candidatura di Paolo
Ruggirello. Ed era una semplice iscritta che aveva fatto una
scelta personale. Il Pd di Marsala allora seguirà la sua se-
gretaria o si andrà tutti in ordine sparso?” [ ... ]

...continua in seconda

Enzo Sturiano: “Azzerare la giunta e ripartire dal programma”
POLITICA Il presidente del Consiglio replica allea segretaria del PD: “Strano che annunci per chi voterà alle regionali. Ma il partito la seguirà su questa strada?”

Ha destato impressione nell'opi-
nione pubblica, nei giorni
scorsi, la notizia dell'investi-

mento di una giovane studentessa che
stava uscendo da scuola. L'episodio è
avvenuto, com'è noto, davanti all'in-
gresso dell'istituto comprensivo
“Mario Nuccio”, nella sede di via Sa-
lemi. Il tema della sicurezza per la po-
polazione scolastica che entra ed esce
dagli istituti è comunque noto, a pre-
scindere dall'ultimo episodio, ai diri-

genti scolastici del territorio, che
hanno scritto al Comando della Poli-
zia Municipale di Marsala e all'ammi-
nistrazione comunale, chiedendo il
potenziamento del servizio di vigi-
lanza. A rivolgersi al Comando di Po-
lizia Municipale chiedendo una
maggiore vigilanza sono stati i diri-
genti scolastici degli istituti compren-
sivi “Mario Nuccio”, “Stefano
Pellegrino” e “De Gasperi”, del 5° e
6° Circolo (rispettivamente Strasatti e

“Sirtori”) e della Scuola Media “Maz-
zini”. Allo stato attuale, però, pare che
tale richiesta non potrà essere accolta.
“In riscontro alla vostra nota di richie-
sta del servizio di vigilanza scolastica
– scrive la comandante Michela Cu-
pini - si fa presente che dato il numero
complessivo di scuole esistenti nel no-
stro territorio e considerato il numero
esiguo di vigili in servizio disponibili,
fra l'altro suddivisi in tre turni (anti-
meridiano, pomeridiano e serale),

questo Comando di Polizia Munici-
pale è impossibilitato ad assicurare il
servizio di vigilanza in tutte le scuole.
Pertanto vengono assicurate, nei limiti
del possibile in ragione dei numerosi
compiti istituzionali della Polizia Mu-
nicipale, solamente quelle scuole ubi-
cate nelle zone ritenute con più alto
rischio di pericolosità per l'incolumità
degli alunni. Altre ancora vengono in-
vece assicurate mediante il servizio di
vigilanza “integrativo-lavorativo an-
ziani”, servizio queste che, con molta
probabilità, dovrebbe partire nel più
breve tempo possibile, ma comunque
non in tutte le scuole potrà essere as-
sicurato tale servizio”. [ ... ]

...continua in seconda

Manca il personale, “impossibile assicurare
il servizio di vigilanza in tutte le scuole”

VIABILITÀ Nei giorni scorsi la richiesta di sei dirigenti marsalesi. La comandante Cupini spiega perchè non può essere accolta

ONLINE SU

ENZO STURIANO
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[ Enzo Sturiano: “Azzerare la giunta e ripar-

tire dal programma” ] - Torniamo alle vicende

amministrative. In conclusione del dibattito

in Consiglio comunale, il sindaco ha dichia-

rato che la sua maggioranza in pratica non

esisteva più. Lei che idea si è fatta? “Era ora
che il sindaco si accorgesse di quello che gli ac-
cade intorno. E' da diverso tempo che gli chie-
diamo una verifica politica seria per rilanciare

l'attività amministrativa. Non si tratta di spartire
poltrone, ma di capire a che punto siamo. Ci
sono state alcune riunioni tra i rappresentanti
della maggioranza e il sindaco, ma mai si è po-
tuto affrontare il nodo politico delle questioni sul
tappeto”. Per esempio? “Da oltre un anno il sin-
daco è senza un assessore e non si è capito per-
ché non si è proceduto alla sua sostituzione. Poi
c'è la vicenda relativa alle recenti dimissioni di

Salvatore Accardi” Voi in sostanza che cosa

proponete di fare? “Ripartire dal programma
che abbiamo presentato agli elettori, azzerare la
giunta e avviare una discussione tra le forze che
hanno eletto Di Girolamo. Questo non vuol dire
che chi ha fatto bene in giunta non possa essere
poi riconfermato. Ma potremmo discutere libe-
ramente avendo chiaro quello che c'è da fare”.
[ gaspare de blasi ]

MARSALA /2

Avevamo scritto che la ria-
pertura del Parco della
Salinella sarebbe riaperto

sabato 7 ottobre. Adesso priorità
dell'Amministrazione comunale
è quella di mettere in sicurezza
l’area della preriserva. Infatti sono
stati installati i sistemi di video-
sorveglianza e posizionati i divieti
di accesso ai veicoli a motore, sia
dal lato del quartiere Sappusi che
da quello dell'antica casa del sali-
naro. Da questo ingresso, sabato
prossimo alle ore 10.30 si percor-

reranno i viali del Parco che verrà
reso fruibile dopo anni di incuria.
A tal fine, si è tenuto un incontro
a Palazzo Municipale con Asso-
ciazioni ambientaliste, sportive,
culturali e di volontariato, nel
corso del quale il sindaco Alberto
Di Girolamo ha chiesto loro la
massima collaborazione:“Cia-
scuno faccia la propria parte per
questa nostra bellissima città, sen-
sibilizzando la cittadinanza e le
categorie sociali di riferimento af-
finchè si abbia massimo rispetto

del Parco di Salinella e dei beni
comunali in genere”. Intanto,
anche le scuole marsalesi - solle-
citati dall'assessore Anna Maria
Angileri - si stanno muovendo per

programmare attività didattiche
che, con il contributo creativo di
alunni e studenti, terranno alta
l'attenzione verso l'area a verde
recuperata.

Parco Salinella, un incontro con gli ambientalisti
Il sindaco: “Ognuno faccia la propria parte”. Intanto installati divieti e telecamere
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La Cia Nazionale e la neo se-
zione Agia Sicilia Occiden-
tale, sono stati presenti con

i giovani imprenditori della cate-
goria, alla sesta edizione del Blue
Sea Land 2017, manifestazione dei

migliori cluster del Mediterraneo,
dell’Africa e del Medio Oriente.
Un tempio, a Mazara del Vallo,
delle eccellenze siciliane. L’Agia-
Sicilia Occidentale, a nome del
Presidente Gianfranco Maltese e

dei suoi collaboratori, ha voluto
ringraziare la presenza del presi-
dente nazionale CIA Dino Scana-
vino, per il suo forte supporto e
l'incoraggiamento per le grandi ed
importanti iniziative ed attività che
la stessa si è prefissata, grazie
anche al costante ed intenso lavoro
svolto dal Presidente regionale Ni-
colò Lo Piccolo, per il territorio e
per i giovani che si stanno avvici-
nando all'agricoltura o che hanno
già ereditato un'azienda dalla loro
famiglia. “È doveroso ringraziare,
ed esprimere un gesto di rispetto –
ha affermato Matteo Paladino, gio-
vane imprenditore marsalese - al
direzionale di Cia Palermo, al Pre-
sidente Cossentino e al lungimi-

rante direttore Terrasi per aver
visto una buona opportunità e ve-
trina, dove poter mostrare ai visi-
tatori del Blue Sea Land la forte e
sana missione della confedera-
zione italiana agricoltori”. “Stimo-
liamo vivamente i giovani
agricoltori che nel territorio vo-
gliono avere un luogo dove trovare
dei giovani volenterosi e intenti a
coltivare con sano entusiasmo il
loro territorio e portare dei buoni
frutti nelle tavole della gente”, af-
fermano dall’Agia. Il prossimo im-
pegno saranno “I Territori del vino
e del gusto” di Petrosino e l’evento
“Apollineo vs Dionisiaco” che si
terranno dal 6 all’8 ottobre con la
presenza dei presidi Slow Food. 

CIA e Agia con i giovani agricoltori al Blue Sea Land
Le associazioni tutelano le attività imprenditoriali e i prodotti locali puntando sulle nuove leve
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Presidenti di seggio,
c’è l’Avviso pubblico
Con un Avviso pubblico
a firma del sindaco Al-
berto Di Girolamo, il
Comune di Marsala
rende noti termini e mo-
dalità di iscrizione al-
l'Albo dei Presidenti di
Seggio elettorale. La ri-
chiesta – da inoltrarsi
anche tramite mail al-
l'indirizzo protocolloge-
nerale@comune.marsal
a.tp.it – va presentata
all'Ufficio Protocollo
comunale entro il pros-
simo 31 ottobre. Oltre
ai dati anagrafici, il sot-
toscrittore deve ripor-
tare nella domanda
personali dichiarazioni.

PROVINCIA

Vigili del Fuoco, in vista
il direttore regionale
Il 2 ottobre il direttore re-
gionale dei Vigili del
Fuoco per la Sicilia, Ro-
berto Lupica, ha visitato
il Comando Provinciale
di Trapani. Ad acco-
glierlo il Comandante
Provinciale Giuseppe
Merendino e i funzionari
tecnici. Durante l'incon-
tro il Direttore ha messo
in evidenza le proprie ori-
gini siciliane, ha sottoli-
neato il programma di
lavoro che intende por-
tare avanti, per affrontare
le carenze logistiche e
strumentali dei Comandi,
innanzitutto cercando di
attivare canali di collabo-
razione con la Regione
Siciliana e gli altri Enti
Locali presenti sul terri-
torio. Con il Prefetto
Darco Pellos si è parlato
anche del rischio incendi
nella nostra Provincia,
che fa svettare il Co-
mando di Trapani nelle
statistiche per interventi
di estinzione incendi in
Italia. Sono state analiz-
zate le convenzioni stipu-
late nel 2017 per le isole
minori ed i possibili svi-
luppi riguardo le conven-
zioni per incendi di
bosco, in particolare con
riferimento ad attività di
prevenzione e vigilanza,
mediante la stipula di un
accordo di collaborazione
con l'Aeronautica mili-
tare di stanza nell'aero-
porto di Birgi.

[ Manca il personale, “impossibile assicurare il servizio di vigilanza in tutte le scuole”] - Insoddisfatta per la risposta ricevuta la
dirigente della “Mario Nuccio” Mariella Parrinello: “Sono sbigottita dalla dichiarazione del Comando della Polizia Municipale e
dell'amministrazione comunale, che dovrebbero attenzionare questa zona della città con interventi continui e costanti, soprattutto
alla luce dell'incidente che c'è stato nei giorni scorsi e che, naturalmente, ha creato sgomento nella popolazione scolastica. A ciò si
aggiunge che da anni chiediamo le strisce gialle per i pullman, ma ancora non abbiamo avuto alcuna risposta”. [vincenzo figlioli]
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Vito Linares, l’arte irriverente è futuro ] - Suo
padre Matteo, matematico e filosofo che gli ha fatto
amare l’arte e comprendere la società, era sempre
vivo nei suoi ricordi. Era come se, ad ogni mostra,
dicesse: “Guarda cosa ho fatto papà, ho messo una
rapa sulla testa di un nobile!”. Nonostante le verità
di Vito Linares non piacessero a tutti, troppo pro-
fonde, troppo scandalose, ardite, troppo vere in so-
stanza – che conservo gelosamente come segrete
eresie – è stato un maestro per le generazioni più di-
sparate, per i suoi coetanei e per i giovanissimi. Non
sopportava i “madonnari”,  gli artisti che hanno
avuto pennello facile tra le stanze vaticane. Quante
volte ne abbiamo parlato, ho trovato persino una via
diversa ma più affascinante. Nonostante la sua arte
così dissacrante, in Vito Linares la passione non è
nata correndo dietro alle tele dei grandi pittori, ma
frequentando sin da piccolo l’Associazione Artisti
Marsalesi e raccogliendo poi, con devozione, negli
anni ’70 - in piena strategia della tensione e Water-
gate, tra le note di Let it be - le pregiate parole di
De Chirico. Amava spalmare nelle sue tele la società
spazzatura che molti puritani credevano “rifiuto del-
l’arte altrui”. Le mortadelle sporcate di rosso-ket-
chup hanno accolto nella Chiesa di San Pietro facce
sconcertate. Ma, senza che se ne accorgessero,
hanno dato vita proprio all’effetto che Vito voleva
imprimere sui loro volti di fronte a quelle opere.
Avrebbero dovuto conoscere Andy Warhol, o meglio
Piero Manzoni e la sua “merda d’artista”. Il “Man-
zoni quello vero, il Piero”, come dice una canzone,
era il fulcro dove vomitavamo, raccontandoci tra
una tela e un’altra, la cultura benpensante di chi sta
seduto a riscaldare le comode poltrone dei vertici
della società e delle istituzioni. Vito Linares ha sa-
puto negli anni rinnovarsi come artista, passando
dalla derisione del nazismo fino alla ricerca degli
indizi che sprigionano ora figure da decifrare (per-
ché l’artista e l’uomo Linares rifiutavano i “compar-
timenti stagni”) ora inquietanti diavoli. La sua arte
negli ultimi anni era mutata perché adorava speri-
mentare, ricercare curiosamente, virando verso un
espressionismo che veniva fuori attraverso il col-
lage, il materico, il momento grafico. Mi ha aperto
le porte della sua casa come si apre un cuore, così
ho compreso che l’arte non va sempre capita, va
ascoltata. L’arte è un rumoroso silenzio, è prigione
e libertà, realtà e sogno. L’arte è ossimoro, la più
bella tra le figure retoriche. L’opposto ed il para-
dosso. Non sarà l’ultima volta, spero, per dare voce
all’artista Vito Linares, in qualsiasi forma esso si
materializzi… “Io spesso, per potermi ritrovare,
devo dimenticarmi; e, nell’oblio, cercarmi in mezzo
ai compagni del mio andare” [ M. L.  ]

La marsalese Antonella Spanò candidata nelle fila del PD

Il Pd marsalese ha dunque una sua candidatura. Si tratta di Antonella Spanò, quota rosa in una lista
che vede darsi battaglia tre tra gli “uomini forti” dei democratici trapanesi: l'assessore alla sanità
Baldo Gucciardi, il deputato questore Paolo Ruggirello e l'ex sindaco di Erice e Valderice Giacomo

Tranchida. La Spanò, non è iscritta al Partito Democratico ed è espressione della cosiddetta società
civile. Di professione è agente immobiliare e nutre una passione per la musica avendo anche effettuato
delle esibizioni oltre che a Marsala e in Sicilia anche all'estero. 
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Ad Otium al via i
laboratori di lingue

In calendario i test d’in-
gresso ai laboratori lingui-
stici di Otium che
giungono alla quinte edi-
zione: martedì 10 ottobre
alle ore 19 il test d’in-
glese; mercoledì 11 ore 19
test di spagnolo; giovedì
12 ottobre test di francese.
I test permetteranno di
comporre i gruppi per i
differenti livelli linguisti,
le attività avranno inizio il
17 ottobre 2017 e si con-
cluderanno a fine febbraio
2018. Ciascuno laborato-
rio, articolato in due mo-
duli per un totale di 24 ore
di didattica, si concluderà
con un viaggio destina-
zione Inghilterra, Spagna
e Francia. Per info:
333/7277176 otiumcomu-
nicazione@gmail.com

CINEMA GOLDEN

In sala “L’inganno”
di Sofia Coppola

Al Cinema Golden una
nuova programmazione.
Alle 18, 20 e 22 arriva il
film di Sofia Coppola
“L’inganno” con Colin
Farrell, Nicole Kid-
man, Kirsten Dunst, Elle
Fanning, Oona Lau-
rence. In piena Guerra di
Secessione, nel profondo
Sud, le donne di diverse
età che sono rimaste in
un internato per ragazze
di buona famiglia danno
ricovero ad un soldato
ferito. Dopo averlo cu-
rato e rifocillato costui
resta confinato nella sua
camera attraendo però,
in vario modo e misura,
l'attenzione di tutte. La
tensione aumenterà mu-
tando profondamente i
rapporti tra loro e
l'ospite. Per gli Over 65
il biglietto ha un costo di
4 euro.

EDITORIA

Il Monumento ai Mille ha
fatto da cornice alla pre-
sentazione del libro “Na-

zario Sauro. Storia di un
Marinaio”. Ad accogliere
l’ammiraglio Romano Sauro,
nipote dell’eroe nazionale, gli
assessori Clara Ruggieri e
Anna Maria Angileri, nonché
il presidente della locale Lega
Navale Ninni Siragusa che,
nella mattinata di ieri, aveva
accompagnato Sauro nella vi-
sita agli Istituti Sturzo e Pipi-
tone. “L'incontro con gli
studenti è sempre emozionante
- afferma l'ammiraglio -; vedo
che hanno voglia di conoscere
le storie del passato e ne re-
stano affascinati se di mezzo
c'è il mare”. E questo, in ef-
fetti, è il protagonista dell'av-
ventura che porterà Romano

Sauro in oltre 120 porti ita-
liani, al timone della sua barca
a vela: un viaggio iniziato lo
scorso anno e che si conclu-
derà nel 2018. Nel corso del-
l'incontro al Monumento ai
Mille, l'ammiraglio ha illu-
strato il suo progetto di solida-
rietà sociale, dove la
presentazione del libro sul
nonno Nazario (scritto con il

figlio Francesco) è l'occasione
per raccogliere fondi da devol-
vere all’Associazione Peter
Pan di Roma, una Onlus al
servizio di famiglie con bam-
bini malati di cancro. Molto
significative e commoventi al-
cune pagine del libro lette
dallo stesso Romano Sauro,
incluse alcune lettere che Na-
zario inviò alla famiglia prima

di essere giustiziato nel 1916
dagli austro-ungarici. In
quella corrispondenza lui,
nato a Capodistria, scriveva di
morire da italiano a difesa
degli ideali di libertà, chie-
dendo ai figli di amare una
sola patria, l'Italia. “La figura
di mio nonno si lega molto al
mare - ha sottolineato l'ammi-
raglio Sauro -; e i giovani, da
questa storia, possono tarre
occasione di arricchimento
etico, essendo il mare punto di
incontro di popoli, culture e
religioni diverse”. Alla pre-
sentazione del libro hanno
partecipato anche responsabili
di Associazioni veliche, Cir-
coli nautici e Fratelli della
Costa, nonché rappresentanti
della Capitaneria di Porto di
Marsala.

Presentato agli studenti il libro dell’ammiraglio Sauro
Oltre 120 porti italiani a bordo della sua barca a vela, i racconti di un viaggio e del mare

SCUOLA

Interessante esperienza formativa per gli
alunni dell’indirizzo Turismo dell’Isti-
tuto Tecnico Commerciale “G. Gari-

baldi” di Marsala, diretto da Sara Ester
Garamella, che giovedì 28 settembre hanno
avuto il compito di accompagnare gli stu-
denti dell’Istituto Professionale per i Servizi
Sociali “Montagna” di Vicenza in visita nella
nostra città. Ilenia Girgenti, Martina Scavone
, Gaspare Amato, Alessia Bilello, Martina
Colicchia, Ilaria Messina, Siria Bianchi e
Francesco Ferrante, assistiti dalla professo-
ressa Teresa Titone, hanno svolto egregia-
mente il ruolo di guide turistiche illustrando
agli ospiti i tesori del Museo  Archeologico
Regionale” Baglio Anselmi” che custodisce
i reperti dell’antica Lilybeo, della nave pu-
nica e del Museo degli Arazzi che custodisce
8 arazzi fiamminghi del 1500. Ottimo il la-

voro dei ragazzi impegnati che ha trovato
degna gratificazione anche nei complimenti
tributati  dagli addetti ai lavori. L’Istituto
Professionale per i Servizi Sociali “Monta-
gna” di Vicenza al termine della visita ha rin-

graziato le guide turistiche che hanno svolto
con maestria e professionalità il loro ruolo,
con t-shirt e altri manufatti realizzati da arti-
sti vicentini. 

Alunni del Turistico Commerciale guidano i “colleghi”
vicentini per le vie e i monumenti di Lilybeo-Marsala

Gli studenti del “Montagna” hanno conosciuto la città attraverso i racconti dei loro coetanei

EVENTI

Lo scorso 2 ottobre, nei locali del-
l'Auser di Marsala, in via Sibilla,
30, è avvenuta l'inaugurazione del

nuovo anno 2017-2018 dell'Università Po-
polare della Terza e Libera età e nello
stesso tempo la “Giornata nazionale dei
nonni”.Sono intervenuti per l'occasione,
Caterina Mantia, Cettina Piccichè, Rosano
Stella, soci Auser e gli alunni Maria Vitto-
ria Putaggio, Marta Pavia, Giuseppe Scalia
della classe terza D; le alunne Valeria
Gambina e Giulia Roperti della classe
terza A e l’alunna Silvia Rallo della classe
terza B dell’Istituto Comprensivo “G. Ga-

ribaldi-V. Pipitone”, diretto da Francesca
Pantaleo, accompagnati dai nonni e dai ge-
nitori. I ragazzi hanno recitato poesie e
dialoghi riguardanti i nonni. Erano pre-
senti anche le insegnanti Vita Stella, Giusy
Palma e Teresa Reina della classe terza D.

Agli alunni che hanno partecipato alla sud-
detta manifestazione, molto applauditi, è
stato consegnato da parte dell’Auser un at-
testato di partecipazione. Il coro, formato
dai soci dell'Auser, diretto da Francesco
Trapani nonché accompagnato dai maestri
Antonino Di Giovanni, Stefano e Mario
Parnasso e Francesco Campobello, si è esi-
bito in alcune canzoni riscuotendo note-
vole successo e applausi a scena aperta da
parte del numeroso pubblico presente. Tec-
nico del suono, Angelo Rallo. La manife-
stazione è stata presentata dal presidente
Auser, Carmelo Rizzo.

L'Auser di Marsala festeggia i nonni... con i giovani
Diversi alunni del “Garibaldi-Pipitone” hanno recitato poesie ed ascoltato il coro dei soci

Domenica 8 ottobre, dalle ore 10.30 alle
12.30, presso il Museo Archeologico
Regionale Lilibeo di Marsala, si svol-

gerà la Giornata nazionale delle Famiglie al
Museo F@Mu 2017, quest’anno dedicata al
tema “La Cultura abbatte i muri”. L’iniziativa
è rivolta ai bambini e ai ragazzi di età com-
presa tra i 6 e i 12 anni accompagnati dai loro
familiari, che saranno guidati in un percorso
sul tema Vivere insieme a Lilibeo, alla sco-
perta dei reperti che meglio rappresentano i
rapporti di pacifica convivenza e l’integra-
zione tra le diverse etnie nell’antica Lilibeo. Il
percorso di visita si concluderà con una caccia
al tesoro a squadre, che vedrà i giovani visita-
tori diventare protagonisti di un “Museo a mi-
sura di bambino”. Infine verrà offerta una
merenda a base di prodotti biologici della ditta
“Frutti del Sole” di Marsala. La partecipazione
all’evento è gratuita

Domenica Famiglie
al Museo Lilibeo

ARTE Iniziativa nazionale rivolta ai giovani
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Il pilota marsalese ancora al top nell'ultima gara del Trofeo Trinacria

Si è svolta domenica 1° ottobre l’ultima gara del Trofeo Trinacria nella pista
Concordia di Favara. Il Team MF Moto di Filippo Marino primeggia nelle di-
verse categorie; Filippo Marino infatti, vince il Campionato della categoria

1000 EXPERT 2017 Superbike, dimostrando anche quest’anno di avere una grande
padronanza della sua moto, è di essere un talento unico. In gara si classifica al
1°posto, al 2° posto Peppe Stabile ed al 3° posto Francesco Bigione tutti facenti
parte del Team MF Moto. Anche nelle altre categorie inferiori  primeggia la MF
Moto vincendo con i marsalesi Vito Saladino nella categoria 1000 Amatori e nella
600 Amatori con Matteo De Vita.

MOTO

MF, Filippo Marino Campione
Categoria 1000 Expert 2017

Torna la terza edizione che premierà le migliori eccellenze del territorio lilybetano 

Dopo il successo dello scorso anno,
torna la terza edizione del “Pre-
mio 91025”. Premio dedicato a

tutte quelle “Eccellenze” che attraverso il
proprio lavoro e la propria attività arti-
stica, culturale, imprenditoriale, associa-
tiva hanno contribuito in maniera
significativa, a portare in auge il nome di
Marsala. Da un’idea di Filippo Peralta,
presidente dell’associazione culturale
“Ciuri”, e dalla rinnovata collaborazione
con Mario Ottoveggio, presidente dell’as-
sociazione Pro Loco MTT 2.0, la città di
Marsala vivrà una serata di gala durante
la quale le migliori “Eccellenze” si ritro-
veranno per confrontarsi e condividere un
momento di aggregazione. Dalla condivi-
sione, infatti, possono nascere le migliori
sinergie per rilanciare il territorio e, con-
seguentemente, l’economia locale. In
questi anni diverse personalità hanno
dato lustro all’evento, l’anno scorso
grande soddisfazione da parte di Peralta
e Ottoveggio che hanno consegnato il
Premio 91025 allo showman siciliano
Rosario Fiorello. Con il suo spettacolo

teatrale, Fiorello fece tappa a Marsala e
in quell’occasione pubblicò sui social
tante foto della città elogiandola per la
sua bellezza. , foto che fecero migliaia di
condivisioni. Anche quest’anno si sta la-
vorando per selezionare varie personalità

che hanno fatto tanto per la città di Mar-
sala e quindi conferirgli il giusto tributo.
L’appuntamento è per domenica 12 No-
vembre alle ore 18.30 al Disìo Resort di
Marsala.

INIZIATIVE

PREMIO 91025, il 12 novembre evento al Disìo 

LETTERE

Per Marsala non c'è più alcuna speranza!!! Già alle prime luci dell'alba
abbiamo la testimonianza di quanto SCHIFO ci circonda.  Siamo avvi-
liti e amareggiati. Corriamo per le segnalazioni, i cani incidentati, i cuc-
cioli abbandonati, cercare di salvare, dall'inevitabile morte, cuccioli in
gravi condizioni a causa del Parvovirus (che si propaga come la peste
date anche le condizioni di sporcizia in cui versa questa città) sacrifici
fatti giorno per giorno con la tristezza nel cuore per tutto quello che i
nostri occhi vedono. Questa mattina l'ennesima segnalazione, al nostro
arrivo assistiamo allo spettacolo degli orrori. Un branco di 8 cani in
contrada Paolini (di fronte il nuovo Conad), due femmine in calore, ov-
viamente non sterilizzate, e sei maschi, due hanno i collari quindi sono
cani padronali. Uno é accasciato a terra, investito, morto! Un'altra si
trascina per la strada con le zampe anteriori, è ferita, piena di morsi
sulla schiena, sicuramente aggredita dai maschi che hanno cercato di
accoppiarsi con lei. Eh si, perché dovete sapere, carissimi “ignoranti”,
che anche in natura esiste lo stupro di gruppo. La povera vittima viene

aggredita da un branco di maschi che la mordono al collo e alla schiena,
per facilitare l'accoppiamento, e stuprata nel vero senso della parola.
Ma a voi che importa... Voi che nella vostra ignoranza continuate a non
sterilizzare i cani perché... è contro natura, voi che li prendete e li la-
sciate scorrazzare in giro provocando incidenti stradali, voi che vi la-
mentate che Marsala è sporca e piena di randagi, voi che poi vi
indignate quando leggete i nostri post e ci accusate di pubblicare im-
magini forti. Il cancro di questa città siete voi, e nulla, nulla potrà mai
cambiare. Ci rivolgiamo anche e soprattutto all'amministrazione mar-
salese. È semplice organizzare riunioni e stare intorno ad un tavolo a
parlare di aria fritta! È inammissibile che non venga attuato un piano
d'emergenza randagismo  viste le gravissime condizioni in cui versiamo
- inammissibile non multare chi non microchippa o lascia incustodito
il proprio animale, come sancisce la legge; - inammissibile che  il pri-
vato cittadino seguente la prassi, che stabilisce in caso di ritrovamento
o incidente, di avvertire gli organi competenti si ritrovi in un match di

ping pong nel quale i Vigili urbani  affermano di non essere le autorità
competenti per intervenire, il canile risponde di essere colmo ed en-
trambi, facendo con nonchalance "SCARICA BARILE"  consigliano
di chiamare la protezione animali. A questo punto  è doveroso da parte
nostra chiarire a TUTTI che la protezione animali è composta da VO-
LONTARI, NOI! NOI non possediamo strutture per accogliere i randagi
(tutti quelli recuperati sono nelle nostre case), NOI non possiamo fare
miracoli, NOI non siamo Rockefeller (spesso e volentieri le cure, gli
stalli e i viaggi li paghiamo di tasca nostra). L'unica cosa che posse-
diamo è un cuore grande, enorme , e per questo non smetteremo mai di
lottare per aiutare i nostri amici animali ma abbiamo bisogno di aiuto
e, avendo capito che da questa città e da questa amministrazione rice-
viamo soltanto belle parole ma non fatti, siamo disposti a fare una de-
nuncia alle autorità competenti. In maniera tale che Marsala venga
commissariata affinché venga preso in considerazione il problema del
randagismo. Grazie a Dio in questa città esistono abitanti che ci tengono
alla salute dei nostri amici a quattro zampe e sono disposti a lottare con
noi affinché il problema venga risolto una volta e per tutte.

Rosa Errera - Associazione Randagi Del Sud

Scrive Rosa Errera sull'allarme randagismo a Marsala


